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国際大会対策研修合宿を終えて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      写真：熱闘甲子園 Twitter 侍ジャパンオフィシャルホームページ  より 

参加した西岡海斗くんから 

  私は、侍ジャパン一次合宿に参加して感じたこと

が二つあります。 

１つ目はレベルの高さです。全国のトップレベル

の選手が集まって練習しましたが、会話の内容から

全然違いました。私もその内容を理解して話ができ

たので、チームに持ち帰り野球部全体のレベルアッ

プに努めたいです。 

２つ目は、練習はうそをつかないということです。

普段からやっている練習に自信を持っていたからこ

そ、合宿では３回無失点の結果を残せたと思います。 

これからも自分の良さを磨いていけるように頑張り

ます。 

                                グラウンド整備もしっかりと 



 引率した後松成人先生から 

  今回の合宿では、全国レベルの力や技術を肌で感じることができ、本人にとって良い経

験となった。この合宿で学んだことを自分のチームに還元することが大切になってくる。

２日目のピッチングでは自分の武器であるチェンジアップを積極的に使い、３イニングを

無失点に抑えたことは本人にとって大きな自信となった。また、３日間みんなと一緒に生

活することで、かけがえのない仲間が全国に出来たことは彼にとって一生の宝物になると

思う。 

 

 


